
Herr Müller (CDU-Fraktion) regte an, zu prüfen, zum Schutz der Radfahrer eine 
niedrigere Geschwindigkeitsbegrenzung in der Straße Im Mittelfeld einzuführen. 
 
Der Ausschuss nahm den Bericht zur Kenntnis. 


